



Neuer Trend zu bunten FFP2-Masken

VOM KLEINEN MAGOR aus Gaweinstal in NÖ über Model Beatrice Körner bis hin zum bayerischen Ministerpräsidenten Söder – bunte FFP2-Masken oder solche mit Verzierungen liegen im Trend. Kein Wunder, schließlich wurden sie zu unserem ständigen Begleiter. S. 4/5



Foto: www.picturedesk.com

Auch bunte Masken sind mittlerweile günstiger zu erwerben

Bunte FFP2-Masken liegen voll im Trend

Farbe in der tristen Corona-Zeit kann ja wirklich nicht schaden

Im Lebensmittelhandel, in den öffentlichen Verkehrsmitteln, auf Ämtern und in vielen anderen Gebäuden sind FFP2-Masken bekanntlich schon Pflicht.

Doch man muss sich nicht immer hinter der weißen Einheitsmaske verstecken. Der kleine Magor aus Gaweinstal

in Niederösterreich hat jedenfalls schon einmal seine Maske kunterbunt verziert. Aber bitte dabei aufpassen, dass keine heiklen Stellen des effektiven Schutzes in Mitleidenschaft gezogen werden!

Bunte Masken liegen im Trend: Der Wiener Medizindienstleister IFMS med z. B. verfügt momentan über eine Million zertifizierter Masken mit CE-Kennzeichnung in acht Farben, alle einzeln verpackt.



Fotos: Imre Antal (2)

Magor hat sich daheim in NÖ als kleiner Künstler betätigt und die Maske bunt angemalt